
Nach Erläuterung und Diskussion wurde der Antrag durch Ratsmitglied Brauckmann 
zurückgezogen. Es wurde auf die Erläuterungen und Beschlussfassung im Finanzausschuss 
verwiesen. 


